
NEGAVAN COBRA PLANTAS DOS IMÓVEIS NO VISTA VERDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O parlamentar quer saber a razão da não aprovação das plantas dos imóveis do Loteamento
Jardim Vista Verde, em Santa Isabel – SP. Em requerimento apresentado na noite desta
terça-feira, 1º de fevereiro, Van do Negavan cobrou respostas do executivo.

“Tomei conhecimento de que as plantas dos imóveis do Loteamento Vista Verde não têm
obtido aprovação da Prefeitura, muito embora o loteamento em questão, segundo consta,
esteja aprovado junto à municipalidade, por isso é importante entender esta questão”, disse.

Diante disso, o legislador quer conhecer as razões da recusa na aprovação dessas plantas,
sendo imprescindível o esclarecimento do caso.

O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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